

KARATE

C/ Juan Alvarez de Mendizábal, 70 – 1° 28008 Madrid - 29 91 535 95 87

Consejo Superior de Deportes

CIRCULAR Nº: 27

La Real Federación Española de Karate y D.A. tiene el placer de presentar el departamento de "Ciencia y tecnificación" cuyo director será el Dr. Óscar Martínez de Quel.

Este departamento tiene dos tipos de objetivos estrechamente vinculados. Por un lado, la parte de tecnificación tiene como meta principal la formación de deportistas con proyección internacional. Por otro lado, la parte de ciencia tratará de fomentar la investigación dentro del mundo del karate, tanto desde el punto de vista del rendimiento deportivo como de la salud.

La sección de salud, en la que colaborará el Dr. Rafael Arriaza, buscará el estudio científico de los beneficios de la práctica de karate. Desde este departamento se definirán las líneas prioritarias de investigación dentro de nuestro arte marcial y se buscarán sinergias con universidades y centros de investigación interesados en esta temática. El primer colectivo al que se va a prestar especial atención es la tercera edad. Pinchando el siguiente enlace puedes obtener más información:

http://odequel.wordpress.com/2013/07/24/karate-en-la-tercera-edad/

Como primer paso de este proyecto, se pretende crear un **censo** a nivel nacional de todos los **karatecas mayores de 65 años**. Por eso, solicitamos **tu colaboración** para hacer llegar esta carta a todos los clubes de España. Una vez que la carta llegue a la persona o club, tan solo será necesario que dediquen 2 minutos a rellenar la encuesta que se abrirá al pinchar este enlace:

 $\underline{https://docs.google.com/forms/d/1ot_NJGq4nKTYJ4CbgFj-qIIR1p9rkBkkL_U1S-\underline{00OME/viewform}}$

Dándote las gracias de antemano por tu colaboración, recibe un saludo:

ANTONIO MORENO MARQUEÑO Presidente RFEK y DA